



BI Klima Neunkirchen informiert über Förderungen und Energieeffizienz-Experten beim Oktober-Stammtisch

Die Fördermaßnahmen für die energetische Gebäudemodernisierung sind vielfältig und sind ein komplexes Thema. Beim Stammtisch der BI Klima Neunkirchen wurde über das Vorgehen und die Möglichkeiten rund um Förderungen gesprochen.

Wer in sein Gebäude investieren will, sollte sich bewusst machen, ob es nur wenige Einzelmaßnahmen werden sollen, oder eine umfangreiche Modernisierung ansteht. Fachliche Orientierungshilfe bietet hier ein Erstgespräch mit einem Energieeffizienz-Berater z.B. von der Verbraucherzentrale. Das ist dann erst mal mit geringen oder gar keinen Kosten verbunden und hilft beim Annähern an das Thema.

Bei Einzelmaßnahmen kann man sich einfach an das Fachhandwerk wenden. Energetische Modernisierungen sind deren tägliches Brot und die erforderliche Qualität der Maßnahme um an Fördergelder zu kommen, ist den Handwerkern ebenfalls geläufig. Selbst der Förderantrag wird oft direkt von den Handwerkern gestellt.

Bei einer umfangreicheren Modernisierung muss ein Effizienz-Experte hinzugezogen werden, der zu den Maßnahmen berät und für den Förderantrag unerlässlich ist.

Die Kosten für die Beratung werden genauso gefördert, wie die späteren Maßnahmen. Wird ein Gesamtkonzept umgesetzt, gibt es für die Maßnahmen höhere Fördersätze, als wenn man lediglich ein paar Einzelmaßnahmen durchführt.

Mit dem anwesenden Kreisvorsitzenden des Bund Naturschutz, Hr. Herbert Barthel, wurde über die Unterstützung einer BN-Aktion zum Erfahrungsaustausch bei privaten Modernisierungsmaßnahmen gesprochen.

Der nächste Stammtisch der BI Klima Neunkirchen findet am Dienstag, den 7. November 2023, um 19:30 Uhr statt und verspricht wieder interessante Diskussionen.

Links:

[Energieeffizienz-Expertenliste](#)

[Deutschen Energie-Agentur \(dena\)](#)

<https://www.verbraucherzentrale.de/wissen/energie/foerderprogramme/zuschuesse-fuers-eigenheim-so-finden-sie-das-richtige-foerderprogramm-43745>